
“Le arti gemelle”

Poesia è Musica.
Musica è Poesia.
La poesia,
l'arte più bella che ci sia.
La musica,
l'arte magica.
Poesia sonata,
da alcuni odiata,
da molti sfrattata,
da altri considerata.
Musica ritmata,
in rima baciata,
da tutti la più ascoltata,
l'arte più amata.

Due arti gemelle,
sono le più belle.
Due arti parlantine,
hanno origini latine.
Rima intrecciata, metafora insensata,
rima incatenata, anafora assennata.
Versi liberi, strofe simili,
versi sciolti, come campi incolti.
La musica unisce popoli,
la poesia unisce cuori.
La mente distrugge e più non si sente,
come quel furbo serpente.
Le arti gemelle ricostruiscono il creato,
che dall'uomo è stato rovinato.
Le loro voci si fanno sentire,
e non hanno paura di uscire.

Un mondo di poesia,
un mondo da canzone,
un mondo perfetto per ogni signore.
Un mondo di pace,
un mondo di speranza,
con la musica che guida la massa.
Niente popoli,
niente genti,
ma tutti uniti come venti.

Le arti gemelle, nel loro mondo.
Le arti gemelle nel nostro mondo.
A portare pace tutto intorno.


